

Anfrage

öffentlich

Datum

15.01.2008

Nummer

F0012/08

Absender

FDP-Ratsfraktion

Adressat

Oberbürgermeister
Herrn Dr. Lutz Trümper

Gremium

Stadtrat

Sitzungstermin

17.01.2008

Kurztitel

Alkoholkonsumverbot am Hasselbachplatz

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

Presseveröffentlichungen, aus denen hervorgeht, dass das „Alkoholkonsumverbot am Hasselbachplatz beschlossene Sache ist“, veranlassen mich, Sie um die schriftliche Beantwortung nachstehender Fragen zu bitten:

1. Wie viele Beschwerden hinsichtlich übermäßigen Alkoholkonsums von Anwohnern des Hasselbachplatzes gab es in den letzten 12 Monaten?
2. Gab es solche Beschwerden auch von Gastronomen oder anderen Geschäftsleuten?
3. Wogegen richteten sich diese Beschwerden genau und wie wurden sie ordnungs- beziehungsweise strafrechtlich verfolgt (bitte unterteilt nach Deliktarten und Alter der Beschuldigten aufführen)?
4. Treten diese Beschwerden an bestimmten Tagen gehäuft auf? Wenn ja, welche sind dies?
5. Wie ist gegen diese Vorkommnisse bisher vorgegangen worden?
6. Welche polizeilichen beziehungsweise ordnungsdienstlichen Maßnahmen kamen bisher mit welchem Effekt auf dem Hasselbachplatz zur Anwendung?
7. Wie viele Videokameras erfassen das Geschehen auf dem Hasselbachplatz und welche Bereiche des Areals können so überwacht werden? Welche Bereiche können auf diese Weise nicht überwacht werden?

Carsten Klein
Stadtrat